

Ressort: Lokales

Stuttgart: Flugzeug kommt von Landebahn ab - Flugbetrieb unterbrochen

Stuttgart, 31.07.2016, 13:32 Uhr

GDN - Am Stuttgarter Flughafen ist am Sonntagvormittag ein Flugzeug von der Landebahn abgekommen und auf eine Grünfläche geraten. Nach Angaben der Polizei wurde offenbar niemand verletzt.

Während der Bergungsarbeiten wurde der Flugbetrieb unterbrochen. Der Flughafenbetreiber rechnet erst für den Nachmittag mit einer Wiederaufnahme des Flugverkehrs. Ankommende Flüge werden zum Teil umgeleitet. Warum die Boeing von der Landebahn abkam, war zunächst unklar.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-76069/stuttgart-flugzeug-kommt-von-landebahn-ab-flugbetrieb-unterbrochen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619